

# 三枚の年賀状

城山 新田 進

昨年までは、便利な初詣コースの得パス?等のご照会を申し上げ得意になっていましたが、今年はもちろん元気もなく介護保険のお世話になる身の近況をご報告させて頂きます。

介護保険は、「介護が必要になった時」だけでなく、「できるだけ介護状態にならないように」という「介護予防」に「重点を置いた仕組みに変わったそうです。

さて、昨年10月要支援二から要介護二へ大転換。これをどうとるか?「ケアマネージャー」介護支援専門員に聞いたけど判ったような判らない話。一昨年、社協荏崎支部のお世話で牛久「ひだまり」のHさんに、爾来お世話になっていきます。

現在小生の週間ケアプログラムは以下のとおりです。

月曜日と金曜日

訪問リハ(理学療法士)

火曜日と土曜日

通所デイケア(あずみ苑)

木曜日

通所リハ

「きらり」ひたちの牛久

(マシントレーニング

により科学的に)

水曜日 休養日?

これらに、生き甲斐活動の

週一の月曜午前のボランテ

ィア活動と、木曜第二・四年

後のパソコン勉強会、第三年

後のサロン参加等を支障少

なく組合せていけるか?ま

あこんな具合です。が。

さて今年の干支は「寅」ト

ラ。小生に比べお元氣な先

輩及び同僚の賀状をご紹介

させて頂いたできます。尚相

原・吉森さんのご紹介は省略

させて頂いたできました。

~~~~~

常陸大宮市 小田野

岩切 太

明けまして

おめでとございませす

今年のエトは、御存知、ア

ジヤ特産の猛獣のトラ。不断

見る機会はないが、誰でもが

関心は強い。それだけに諺も

多いようだ。そのひとつに、

「虎穴に入らずんば、虎児を

得ず」というのがありますね。

危険を恐れているようでは、

何事も成功はおぼつかない

ぞ、というような意味でしょ

うか。私がこの諺を知ったの

は、旧制中学二年、漢文の時

間でしたができれば、もう一

回あの頃の青春をとり戻し

たいものである。

今年もどうぞいい年であり

ますように!!

元旦

いつも元気で、頑張って

おられることでしょう。

「岩切さんは、水戸生涯

学習センターの発足当初の

学友で実は大先輩です。県獣

医師の先生で博学多才、昨年

も干支「丑ウシ」をご紹介させ

ていただきました」

~~~~~

牛久市 名見耶清吉

御慶

平成二十二年元旦

平素のご無沙汰をお詫び

方々、近況をご報告申し上げます。

いままで達者(口?)だけが

唯一の取り柄だったのが、昨年

末から耐用年数に達したのが

ボディアやパーツの劣化が顕著

になってきました。

しかしながら、というか、し

ぶといというか、至極元気で

「のんき」に過しております

ので、他事ながらご休心の程お

願い申し上げます。

ただ、「のんき」が、呑気は

あっても呑めないのが暫定で

も残念です。

アルコールより悪いのがス

トレスだそうですが、情勢は内

外ともにストレスが高まる一

んな無責任な政治が現況の元

凶です。

というわけで、甚だ勝手な

ご迷惑ついでに、鬱墳晴らしの

駄句を進呈。

虎の子(マニフェスト)が

どうにも重荷で

しりつぼみ

~~~~~

虎の子(国民の)が

どうなったって

しるもんか

~~~~~

虎(幹事長の)威を

借りる狐(首相)の

度し難さ

~~~~~

とつふ屋のラッパの

響きが聞こえてた

とおい昔の

しずかな朝餉あさげ

今年も何卒宜しくお願い

申し上げます

「名見耶さんは、お判りのよ

うに川柳調で事実を喝破し透

徹した論客です。」

本庄市 内山 正太郎

謹賀新年

佳き新春をご家族の皆様と

共に、お迎えのことと心からお

慶び申し上げます。

新しき年は、「高齢者と子供

たちにとつて、温もりのある優

しい年」であつて欲しいと願つ

ております。

昨年は、自治会役員として明

治28年に先人の方々が遺して

くださいました「山軍人形装

束」復元という事業に、区民さ

んのご協力いただいたて、百十四

年ぶりに取り組みましたこと

が良き想い出となりました。

ご家族様のご多幸とご健康

を心よりお祈り申し上げます。

平成22年 元旦

「横書きの右側には、復元し

た装束を纏った美しい「武内

宿禰」横山朝之作」の完成記

念写真がありますをご覧頂

けないのが残念です。」

「内山兄は、私の中学時代から

の田舎のボン友です。」